

FAMOSOS CON FE

La Navidad es tiempo de esperanza, de la que es antesala la fe. Traemos aquí la opinión de una serie de famosos y populares que dan un mentís a la creencia de que la fe es cosa de ignorantes o fracasados.

Luis Rosales

"El mundo necesita volver a vivir la locura de Cristo".

Carmen Conde

"Dios me ha ayudado a no tener traumas ni rencores".

Amador Schüller

"No es necesario perder la fe para ser un hombre culto".

María Dolores Pradera

"La Iglesia hace una gran labor en Iberoamérica".

José Luis Pinillos

"El cristianismo aporta al hombre la libertad creadora".

Javier Tusell

"Mi fe no depende de los errores de los hombres."

Santiago de Santiago

"No puede existir un mundo sin Dios".



Ana Diosdado

"Cristo nos enseña a ponernos en el lugar del otro".



Vallejo-Nájera

"La firmeza que está ofreciendo el Papa es muy positiva".



Mayra Gómez Kemp

"Creo en un Dios muy paciente con el hombre".



Sáinz de Robles

"Sin lo trascendente, la justicia pierde su valor objetivo".

Herrero: se acabó de chupar la rueda



La cancelación de los pactos entre los partidos integrados en Coalición Popular, anunciada por Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón, presidente ejecutivo de AP, tras la dimisión de Manuel Fraga, supone un ilustra-

tivo test para cada uno de los partidos anteriormente coaligados. A partir de ahora, se acabó de chupar rueda englobados en las siglas CP. La medida no es compartida por sectores aliancistas próximos a Osorio.

Cada cual deberá aguantar sus propios fracasos, individualmente

imputables, y será después de cada elección cuando se negocien estrategias parlamentarias o concretas acciones de gobierno, en su caso, en las que tendrá cada cual la cuota de poder concedida por el pueblo en las urnas, no, como antes, negociadas en restaurantes de muchos tenedores.